



DÉGEL DU POINT MESURES GÉNÉRALES POUR LES SALAIRES ET LES PENSIONS MAINTENANT !

La crise issue de la pandémie a eu au moins une vertu : la reconnaissance de l'engagement et des compétences des agentes et agents de la Fonction publique en général et plus particulièrement de nos ministères (Agriculture, Cohésion des Territoires, Écologie, Intérieur, Mer).

À l'heure où, de manière tout à fait légitime, le pouvoir d'achat est à nouveau la principale préoccupation de la population, **les personnels de nos ministères ne peuvent se contenter de discours louangeurs ou de mesures parcellaires.**

De significatives et urgentes augmentations générales sont indispensables face à l'inflation du coût de la vie, de l'énergie et du logement.

Sans attendre, il faut donc rompre avec l'absence de mesures générales :

- **Il faut revaloriser le point d'indice**, dont le gel, qui, en plus de dix ans, a entraîné des pertes du pouvoir d'achat considérables, une absence de reconnaissance des qualifications et un rabougrissement des carrières.
- **D'autres mesures**, telle que l'attribution d'un nombre de points uniformes à toutes et à tous, doivent être envisagées.

N'oublions pas que plus de 60 % des personnels de la Fonction publique sont des femmes. Il faut donc en finir avec toutes ces inégalités professionnelles dont elles sont victimes.

N'oublions pas que de nombreux contractuels et précaires travaillent dans nos ministères et que leur situation doit être également améliorée.

Le SNUITAM-FSU appelle les personnels des services et des établissements publics de nos ministères à se mobiliser contre cette dévalorisation de leur travail !

Le jeudi 27 janvier, mobilisons-nous aux côtés des salarié·es du privé, de la jeunesse, des retraité·es, par la grève, dans les manifestations et dans les rassemblements